

Evaluación diagnóstica del paciente con dolor lumbar en la unidad de emergencia

Kripper Mitrano, C., Medina Gatica, V., Aguilera Fuenzalida, P., Navea Carrasco, O., Basaure Verdejo, C., & Saldías Peñafiel, F. (2013). Evaluación diagnóstica del paciente con dolor lumbar en la Unidad de Emergencia. *Rev. chil. med. intensiv*, 27-37.

Abstract

El dolor lumbar es una afección muy frecuente y con alta repercusión socio-económica en la sociedad occidental, a pesar que en la mayoría de las veces su curso es autolimitado. La degeneración discal es un proceso de envejecimiento normal pero su rol en la etiopatogenia del dolor lumbar es significativo. Esta revisión muestra un enfoque clínico práctico para clasificar a estos enfermos en las primeras consultas, de manera de identificar rápidamente etiologías que requieren un manejo especializado y precoz. Enseguida, se describen recomendaciones acerca del manejo inicial en el dolor lumbar inespecífico, basadas en guías clínicas, propuestas por grupos de expertos en base a evidencias de la literatura publicadas recientemente. .

Keywords

Humanos, Masculino, Adulto, Dor Lombar/diagnóstico, Dor Lombar/terapia, Serviços Médicos de Emergência, Diagnóstico Diferencial, Prognóstico.